

Odio justificado

Estamos tan acostumbrados a oír hablar de las virtudes ciudadanas, del desprendimiento personal, del olvido de los propios intereses, del abandono de los negocios propios para atender a los de la Nación en las personas que blasonan de honradez y de civismo y que hasta hacen el sacrificio de enriquecerse a costa de los fondos públicos por servir únicamente a los otros, que llegamos a persuadirnos que los únicos malos ciudadanos eran los católicos; y al ver tan arruinada la hacienda, tan mal atendidos los servicios comunes, los valores intelectuales, en parangón con los del extranjero, tan bajos; el favoritismo tan subido, los chanchullos políticos tan claros, los pobres tan abandonados, tan liasonjeados los de arriba y los ricos, el nepotismo tan favorecido nos dijimos incontinentemente: En Costa Rica hace ya muchísimos años que revuelven el cotarro los neos, que manejan la cosa pública los católicos, que ocupan los primeros puestos los únicos egoístas que siempre barren para adentro como son esos malos ciudadanos que se llaman jesuitas. No hay duda que estamos en manos de nuestros naturales enemigos, porque quien si no ellos habían de empobrecer a la Nación hasta el grado en que nos hallamos? Y sorpresa terri-

ble, los católicos, como tales, hace ya muchísimos años que no sólo no ocupan la magistratura nacional, pero que ni figuran apenas en los puestos elevados. Ahora me explico la inquina, la fobia rabiosísima que contra ellos se tiene. Un católico consciente de su credo, no puede sin hacer traición de su conciencia robar a su patria, ni permitir que los demás lo hagan; un católico de verdad no puede poner en almoneda los puestos y las colocaciones; no puede tolerar que ni siquiera se sospeche de su mala gestión en el haber del Estado; no puede resignarse a amanecer pobre cuando no ha ocupado un cargo público y acostarse riquísimo después que ha manejado el dinero de la nación.

Razón hay para odiar a los católicos y para aborrecerlos de muerte porque qué es el mundo y qué son los hombres y qué es la vida sinó una merienda de negros? Los únicos que han de interponerse en los disfrutes de esta fraternal repartición, son los odiados neos. Si Carlos María no hubiese acaudillado esa tropa hambrienta de retrógrados, amargaría como lo está haciendo la dulce digestión de los manjares suculentos que nos da la madre administración? Nuestro odio está bien justificado.

VERITAS

ECOS DE LA VELADA DE LA ASOCIACIÓN DE LA DOCTRINA CRISTIANA

Aprovechando la invitación que tuvo a bien hacernos la Secretaria de la Asociación de la Doctrina Cristiana nos fuimos el martes último a la fiesta con que esa entidad celebró el tercer aniversario de su fundación. Y fuimos con el mayor gusto: no nos eran del todo desconocidas las actividades de las señoras y señoritas, que bajo la dirección del señor cura de la parroquia de la Merced, Presbo. don Rosendo de J. Valenciano, desde hace tanto tiempo, hacen una labor de verdad apostólica, y, comprensivas y celosas, a maravilla se apropiaban las palabras del Divino Maestro: *Id y enseñad*. Ellas, son, pues, las catequistas de la parroquia; ellas, las que para emplear las palabras del señor Cura.—ocurrencia y gran verdad—ellas, decimos, las que tienen «alma de ángel, corazón de oro y piel de elefante». Así, ¿qué cristiano por ocupado que sea no da de mano a sus quehaceres

ordinarios para irse a la fiesta de un centro catequístico a la guisa del que aquí nos ocupa, temeroso sólo de no encontrar un asiento en el local donde se celebre? quién, que sepa de las fatigas de esas celosas damas y señoritas, que por arrebatarle al arroyo un sólo niño a veces caminan a pie, bajo el agua o bajo el sol—es indiferente—a kilómetros y kilómetros, haciendo el recorrido cuatro o más veces en la semana y así hasta formar en el rapaz el sentimiento cristiano?

Cuando llegamos al salón de Catecismo de La Merced una numerosa y distinguida concurrencia había ya casi por completo ocupado el local. Con todo, todavía quedaba un campo, quizá, el último para nosotros. Mientras daba principio la asamblea, meditábamos en que en ese salón, siempre que concurrimos a actos más o menos similares al de esa noche, se opera el milagro de una sencillez encantadora

¡OJO!

El atrevimiento de algunos especuladores del vicio y de la corrupción ha inventado, a pesar de las leyes, una verdadera red para atraer a las incautas jóvenes. Son muy oportunos los consejos que con el fin de evitar grandes peligros, un periódico nada religioso da a las jóvenes:

1.—Evitad los lugares solitarios.

2.—No aceptéis por ningún motivo de personas poco conocidas o desconocidas el ofrecimiento de dar una vuelta en coche.

3.—No aceptéis ninguna invitación en casa desconocida.

A este propósito la prensa alemana relata el siguiente caso:

Paseaban durante una tarde de mayo dos jovencitas de 15 años en un parque de Berlín.

Una señora bastante anciana y vestida con elegancia se acercó a ellas, llevándose las manos al corazón y dando señales de desmayo. Las dos jóvenes la sostienen como pueden y la llevan a un asiento. Pronto vuelve en sí la dama. Las ruega que le pidan un auto a tal número y las suplica que la acompañen, pues tiene que subir las escaleras de casa. Consintió sin dificultad una de ellas; la otra tenía que ir urgentemente a un mandado.

Desde entonces no se ha vuelto a saber nada de la jovencita que acompañó a la anciana.

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.

Heredia Tienda Benavides

en todo. Ora es el milagro, permitásenos que usemos esa palabra, del adorno; del gusto y delicadeza en la representación, o bien, entre acto, el milagro de las risas, revoloteadoras como pájaros...francas, cordiales.

A las 8 p. m. llegó, acompañado de varios sacerdotes, el Excmo. señor Arzobispo, a quien estaba dedicada la fiesta. Momentos después, la orquesta tocó una bella partitura, iniciándose así la velada. Luego el señor Cura Presbo. Valenciano dirigió un cordial saludo al Prelado «quien había querido realzar la fiesta con su presencia y a quien la «Asociación de la Doctrina Cristiana» al cumplir el tercer aniversario de su fundación, quería otorgar como una muestra de amor y sujeción»; en breves, pero concisas palabras el señor Presbo. Valenciano expone las finalidades de la Sociedad, agregando que la difusión del Catecismo es una de las primeras preocupaciones del Padre Santo, del Episcopado católico y del Clero.

A continuación la Secretaria de la entidad, señorita María Jael Castro, leyó un hermoso discurso. Enseguida, el modestísimo, pero gran artista, Padre Maehler, ejecutó al piano. Yvette Díaz y Manuel González, ya bien conocidos de nuestro públi-

co por la admirable naturalidad con que desarrollan en el teatro sus papeles, interpretaron, magistralmente, el diálogo «Una flor en un libro» Con señalado pesar de la concurrencia se supo que el número de piano reservado a la señorita Berta Graciela Víquez, no lo ejecutaría, pues por encontrarse enferma no había asistido a la fiesta. Otra amable señorita, cuyo nombre, por más que hemos aguijoneado nuestra mente, no hemos podido recordar, y por lo que le pedimos excusas, ejecutó «Petalos», Vals Brillante.

El conmovedor poema «Mater» fué recitado por el joven declamador don Alejandro Salazar H. El señor Salazar reviste de especial colorido la expresión y se compenetra del sentido del verso. Con salmo y la cítara, te confesaré, oh Señor, decía el real profeta David. Recordamos este pasaje sagrado, cuando subiendo al estrado, la señorita Amira Castro, rasgó el cordaje de su cítara. Entonces hubo un silencio profundo. Esa música es suave y melodiosa. Como la del órgano, parece ser hecha para alabar sólo a Dios. La niña Amira domina ese difícil y raro instrumento. La señorita Díaz recitó a continuación, bellamente, una hermosísima paráfrasis del «Alma»

Siga Ud. en la cuarta plana

Congreso Constitucional

Se lee el proyecto de casas baratas

Se lee el acta.

Jiménez.—Hace algunas observaciones al acta.

Peralta.—Manifiesta que las actas deben resumirse para leerse y publicarse íntegras en «La Gaceta».

Secretario 1º.—Acepta las indicaciones y protesta por haber más de 80 dictámenes que no ha conocido el Congreso.

—Se aprueba el acta.

Ulate.—Presenta un proyecto para subir el impuesto de timbre que se cobra al 2.15% al 4.00%, en las negociaciones de moneda extranjera.

Sotela.—Lee el dictamen de la Comisión de RR. EE. favorable a la designación que hizo el Ejecutivo en los señores Jiménez Ortiz, Castro Ureña, Pacheco Cabezas y Alvarado Qui-

Siga Ud. en la cuarta plana

Fallecimiento del Lic. don José Vargas Montero

En la mañana de ayer falleció en esta capital el Lic. don José Vargas M., miembro prominente de nuestro Foro y de nuestra sociedad.

Desciendo al sepulcro el Sr. Vargas a una avanzada edad, siendo el decano del Colegio de Abogados. Durante la Administración del Lic. don José Jn. Rodríguez desempeñó una de las Secretarías de Estado. Fue así mismo Diputado al Congreso Nacional. En esa y otras delicadas funciones reveló siempre el Sr. Vargas su carácter íntegro, la rectitud de sus principios y su amor a Costa Rica.

En lo privado fue hombre de costumbres austeras, caballero verdaderamente ejemplar.

Sus funerales se celebraron en la tarde de ayer en el templo del Carmen, con asistencia muy nutrida, deseosa de testi-

Siga Ud. en la cuarta plana

Sociedad de Señoras de San Vicente de Paul

Los ejercicios espirituales previos a la festividad de nuestro santo patrono se verificarán así:

Martes 15, jueves 17, viernes 18.

Háticas del Excmo. Sr. Arzobispo a las 8.30 y 3 p. m.

Sábado 19.—6 a. m. Misa de Comunión. 3 p. m. Repartición extraordinaria de socorros a los pobres de la Sociedad.

Domingo 20.—Reunión general a las 2 p. m.

Se suplica a las socias el concurrir puntualmente a todos los actos enumerados,

CONGRESO CONSTITUCIONAL

La defensa que hicieron los Secretarios de Estado en los Despachos de Gobernación y Policía

Continuación de la sesión del jueves

Todo el enojo del señor Arias se viene por la protesta que hacemos de los que roban; y qué quiere? que no se robe? Yo no pido la historia de Sinclair, sino que digo que el pago de él es ilegítimo.

Secretario de Gobernación.—Contesta al señor Saborío diciendo que no ha formulado ningún cargo substancial contra la negociación Sinclair. No ha habido Ministro de Hacienda que más se haya preocupado de una buena labor en el Control que yo; todos los datos le han sido suministrados al señor Jiménez Ortiz por los empleados de Fomento.

Jiménez.—Tengo la pena de decirle al señor Arias que eso es falso.

Secretario de Gob. = Inisisto

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Dolorosa y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

en mis palabras. Lo que se dice de que yo hice fracasar el empréstito del señor Soley, es falso también. Me hallaba en Nueva York cuando tuve conocimiento por medio de un cable del empréstito de Soley. El señor Soley estaba en Nueva York y al preguntarle yo sobre el particular, él me dijo que era inexacta la noticia y que lo que él estaba tratando de conseguir era colocar los bonos del Crédito Hipotecario. Y mi reportaje fue publicado dos meses después de regresar al país el señor Soley. ¿Cómo iba a desbaratar el empréstito que ni siquiera se efectuó?

Por otra parte, no tengo la culpa de que al periodista Caldera se le antojara cambiar expresiones en el reportaje y poner «a pan y agua».

La pobre madre del señor Brealey tiene en sus cartas con-

El auge de muchos comerciantes se debe en gran parte a la calidad de lo que venden y a la eficacia de sus anuncios, porque el que no anuncia NO VENDE.

ceptos impropios de una persona distinguida como es ella y que parecen escritos por otra persona y que ella ha firmado creyendo aliviar con ello la suerte de su hijo.

¡Y qué no hace una madre por su hijo!

En todo esto lo que existe es exageración. Pero si está dispuesto a colaborar el Poder Ejecutivo con los otros poderes para la conservación del orden.

Secretario de Seguridad.—Contesta algunas afirmaciones del señor Jiménez Ortiz. Desea que el Congreso nombre una Comisión para fiscalizar todos los cuarteles de la República. Afirma que el señor Jiménez Ortiz le hizo la insinuación por medio de otra persona de que no persiguiera al señor Brealey y no se traería este asunto al Congreso... y la paz reinaría en Varsovia!

Digo esto porque me parece que va contra esa campaña de depuración que ha emprendido el señor Jiménez Ortiz.

Jiménez Ortiz. = Contesta al señor Quirós diciendo que efectivamente él envió ese mensaje al señor Secretario en calidad personal y privada. Y que el Sr. Quirós no tenía derecho a usar de este mensaje; que tal acto merece un calificativo que no quiere emplear en esta oportunidad.

Agrega que todo el mundo sabe que a él no le liga ningún

Talabartería Jirón



Confeción de albardas, balijas y demás del ramo, materiales selectos y los últimos estilos.

Rogamos a los Agentes que tienen atrasadas sus liquidaciones, enviarnos dentro del más breve término los fondos de esta empresa que conserven en su poder.

vínculo con el señor Brealey, el cual fue hasta su enemigo político, pero que al verlo convertido en el blanco de todos los ataques y en víctima propiciatoria de los que son los verdaderos culpables, él se ha conmovido y ahora está dispuesto a emplear todos los medios por salvar a Brealey, al cual se ha llamado hasta loco sin estarlo.

Secretario de Seguridad.—Contesta diciendo que el mensaje del señor Jiménez Ortiz no le fue hecho en forma privada sino públicamente.

=Se levanta la sesión.

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada

Heredía. Tienda Benavides.

DE PALMARES

Visita: El lunes siete del corriente, tuvimos el gusto de estrechar la mano del Director Técnico de música don J. Daniel Zúñiga, quien vino a visitar estas escuelas y a examinar a los niños en esa asignatura—música—parece que le satisfizo la labor realizada. Examinó todos los grados. Por la noche se le obsequió con una retreta, a la cual asistió numeroso público. En nombre del cuerpo filarmóni-

co, ofreció con frases elegantes el señor Director de escuelas don M. A. Castro. Además en ese acto tuvimos el gusto de oír unas sentidas frases de don Hernán Paniagua, quien también hizo uso de la palabra; luego don Daniel emocionado, quiso, para corresponder, tocar en violín el Minueto N.º 2 de Beethoven, que fué muy aplaudido.

Teatro: El jueves próximo 10 de julio, se estrenará el teatro que con tanto entusiasmo han venido construyendo las señoras Fernández, el cual llevará el nombre de ambas empresarias «Rosalela». El estreno se hará «Con la Canción en los Labios», película hablada muy aplaudida. Luego darán una temporadita de otras películas también habladas muchísimas; que tengan mucho éxito; bien lo merecen personas que así trabajan.

Velada: Se llevó a cabo una en días pasado, preparada por el personal docente. Todos los números fueron muy aplaudidos mereciendo el bis, estuvo muy simpática, basta decir que todos estos actos fueron ejecutados por niños de corta edad.

CORRESPONSAL

Anunciar es vender

TALLER ELECTRICO ROSALES

Fabricación de hornos, calentadores y cocinas eléctricas y de carbón
Frente Foto. Hernández. Teléfono 3250

PIANOS

de calidad superior

Los mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago

Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

LAS COSECHAS DE CAFÉ

de estos últimos años han ido aumentando constantemente tanto, que la exportación de la pasada cosecha, la más grande que ha tenido el país, asciende aproximadamente a 363.000 sacos.

Buena parte de estos aumentos es debido a las abonadas sobre todo con

=“Nitrophoska IG.”=

el fertilizante completo más concentrado y más económico.

Tenemos abonos para toda tierra y cultivo

F. REIMERS & Co.

El Dr. Acosta Guzmán

Despachará a partir del miércoles 18 del corriente, en el local que ocupó la Clínica del Dr. Hernández, detrás del Teatro Nacional.

Teléf. Habitación: 3585 — Oficina: 3160

- Colorantes SUNSET -

20 colores distintos



TIENEN TODA CLASE DE
TELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

— De venta en todas partes —

NOTAS DE HEREDIA

El muy apreciado amigo nuestro don Francisco Dobles Chaves, después de haber permanecido en cama por veinticinco días debido a una grave enfermedad, gracias a los exquisitos cuidados de su familia y a los de la ciencia médica, ha recobrado su salud, por lo que nos satisface mucho hacerlo constar así, junto con nuestra sincera felicitación.

Estuvo enferma, pero felizmente va en franca mejoría, la espiritual señorita Otilia Rodríguez Solera. Cuanto es el cariño que sentimos por ella, que es un dechado de virtudes es igual a la alegría que experimentamos por su restablecimiento.

También guardó cama doña Enriqueta Morales de Quesada. Ahora se encuentra un poco me-

orada del reumatismo de que padece,

Con dolor damos la noticia, bien triste y que sentimos con toda el alma, de haber muerto un niño de cuatro años del muy querido amigo don Guillermo Meza Salazar y de su honorable esposa.

De nada valieron los grandes cuidados y caros desvelos de sus padres para salvarle de la muerte cruel e ingrata, cuando ayer martes voló al cielo y sus restos fueron llevados a la Capital para darles sepultura, mientras aquí nos quedamos todos los amigos del Sr. Meza, con la pena intensa que nos amarga. En esta hora

Mantillones de lana, buena clase, clase barata. Mantillones para galápagos. Mantillones nacionales. Heredia. *Tienda Benavides*

Servicios de Nueva York DESPACHAMOS correos y fletes

Pequeñas encomiendas, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, cualesquier molestias, etc., serán prestamente atendidas. Discreción. Honorarios módicos. Datos comerciales, industriales, educacionales y particulares de los Estados Unidos. Comisiones. Con toda carta deben incluirse dos dólares para gastos contestación inmediata.

Escriba en español a *La Plata Exchange, Inc.*
66 Beaver Street, New York, N. Y.

EN LA

Jardinería Central

hay constantemente trabajos listos, de todos los precios, especialmente coronas.—LLAME AL TELEFONO 2233—OCTAVIO LOAIZA

No hay que olvidarlo:
La UNICA medicina que cura el ASMA es él
CUAJANI JORDAN

cuyo
—o Depósito y Representación o—
los tiene la
BOTICA VARGAS
Apartado 716 Teléfono 2812

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castores, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

"FUMO"

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo mágico: Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

COLERA Y MOLINA

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

de dolor justísimo para el amigo don Guillermo y su esposa, les damos el más sentido pésame.

La señorita Alicia Ramírez Camacho, hija de don Eloy Ramírez y doña Adela Camacho y sobrina del Canónigo don Rafael Camacho, está sufriendo actualmente de fiebre biliosa. Dichosamente la peligrosa enfermedad va cediendo lentamente, por lo cual nos alegramos.

Hace pocos días estuvo al borde de la tumba nuestro particular amigo don Cirilo Benavides. La actividad médica por un lado, la de su familia por otro y la fe religiosa salvaron la vida del amigo don Cirilo, quien se encuentra hoy gozando de buena salud, que es causa de satisfacción para nosotros.

Se encuentran enfermos un niño de don Samuel Arguedas, otro de don Guillermo Ulloa y la estimable esposa de don Sigifredo Fernández. Los dos primeros pasaron su gravedad; la señora de Fernández continúa siempre de cuidado.

Murió en Barrio de Mercedes y ayer se le sepultó aquí, la caritativa señora doña Ramona Barrantes v. de Víquez.

Damos el pésame a su numerosísima familia, que forma todo todo el barrio.

Pasó a mejor vida la sucursal de la Paff en esta localidad; después de tanta bulla que hizo, en nada quedó.

AMARO DE MONFORT

Julio 9 de 1930.

POSTUM

(Café Homeopático)

CORN FLAXES
GRAPE NUTS
CREAM OF WHEAT

Acaba de recibir

**EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.**

TELEFONO 3933

Dr. Herdocia

Enfermedades de los
OJOS, OIDOS, NARIZ y
GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y
de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

Santoral

Sábado 12.—Stos. Juan Gualberto, abad; Nabor y Félix, mrs. y Sta. Marciana, virgen.

SAN JUAN GUALBERTO,
ABAD Y CONFESOR

Nació San Juan Gualberto en Florencia, ciudad de Toscana, de padres nobles y ricos. Siguió la carrera de las armas en compañía de un pariente suyo que, muerto por otro caballero de Florencia, hizo enemistarse a las dos familias. Un Viernes Santo iba Juan a caballo bien armado, y encontró en el camino su enemigo, en paraje que no se le podía escapar. Turbóse aquél, y echándose a los pies de Juan, le pidió la vida por Ntro. Señor Jesucristo, que la había perdido por todos en una cruz. Juan se enterneció oyendo el nombre de Jesucristo crucificado, y le abrazó y perdonó. Quiso el Señor pa-

Vidal y José J. Quirós

Abogacía - Notariado

— Arcadas. — Pasaje Dent —

gar tan buena obra; pues, entrando en una iglesia Juan, se puso a orar delante de un santo Crucifijo, y vió que le inclinó la cabeza como en señal de agradecimiento por la heroica acción que había practicado perdonando a su enemigo. A la vista de este prodigio hizo religioso de San Benito, y llegó con sus virtudes y santidad a ser espejo de monjes, y fundador de la Orden de Valle Umbrosa. Ilustró Dios con muchos milagros, y le llevó para Sí el día 12 de Julio, año 1073, a los setenta y cuatro de su edad.

Crespones de seda colores, preciosos, precios de situación. Heredia. *Tienda Benavides.*

La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina

Ha establecido sus oficinas provisional al costado de la Biblioteca Nacional

"El Buen Feligrés"

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.—De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

CEMENTO

La Christiania Portland Cementfabrik S. A.

Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a

ADELA v. DE JIMENEZ

Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril

10 000 barriles de 180 kg. y - 10 000 -acos de 42,5 kg.

Adela v. de Jiménez e hijos Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEJICO y muchas de uestras obras.

A los industriales panaderos

No olvidar que la Levadura Fleischmann proporciona cuatro elementales cualidades al pan:

- 1º mejor calidad
 - 2º mejor sabor
 - 3º mejor apariencia y
 - 4º mejor tiempo de conservación
- lo que la hace insustituible, económica y deseable.

Los mejores

Medicamentos Homeopáticos

Curan radicalmente toda clase de afecciones.

Raúl Villalón Montero

San José.—250 varas al Sur del Puente de la Fábrica

POR UN COLON
SEIS nítidos y artísticos retratos

Galería abierta día y noche ☞ Solamente el mes de julio

☞ Arte y economía: el summum del ideal femenino ☞

☞ Visítenos y quedará realmente complacida ☞

●●●●● FOTO ELECTRA ●●●●●

☞ Frente a Ambos Mundos e Imprenta Alsina ☞

La Pequeña Nápoles
— DE CATALDO SIMEONI —

Nueva Tienda de novedades

Artículos para señoras, caballeros, y niños
Importación directa de artículos de lujo y fantasía
Frente al Teatro América, swicht del tranvía

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 927

Dr. J. Guillermo Meza
Cirujano dentista

Incorporado por examen en la Facultad de la República

Oficina en HEREDIA 50 varas al Este del Mercado frente a la Botica del Dr. Badilla.—Teléfono N°. 34.

Cuenta con todos los adelantos modernos:

Equipo eléctrico, aire caliente y frío, fulguraciones eléctricas, galvano cauterios, rayos X etc. etc. Escrupulosa asepsia.

También tiene, desde hace mucho tiempo, una oficina en PALMARES donde despacha un día a la semana, en la casa de Dn. Rafael Hernández, varas al Oeste del Parque.

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía. frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 2415—

Primeras Comuniones, Iglesias

En el Studio a domicilio, retrata L. G. Arias (Foto Sotillo).

Optica especial para niños. Fotógrafo técnico de New York.

Visítenos hoy ---Tel. 2437.

LA CRISIS?

Puede ser un pretexto para que Ud. vista pulcramente, si aprovecha la gran reducción de precios que en atención a ella, ha hecho la sastrería de

J. A. BELGRAVE

Los últimos estilos, las mejores telas y el más elegante corte.

Todo a precios de verdadera crisis

Carta de gratitud

San José, 11 de julio, de 1930
Señor Dr.

D. Alejandro Vargas Araya
Mi estimado Dr.

Hace próximamente siete meses me fracturé el brazo izquierdo; cuando me hice examinar por usted, puso enseguida sus finas atenciones y reconocida ciencia para curarme, lo que bien logró, porque estoy completamente bien sin impedimentos para trabajar. Esperé un plazo prudente para poder a conciencia recomendarlo y darle por este medio los agradecimientos más expresivos. Gracias a Dios y a Ud. estoy completamente saou.

Con las protestas de la más distinguida consideración se repite su amigo y s. s.

Francisco Carltin P.

Aviso

Estoy autorizado para vender una hermosísima finca en Sta. María de Dota.

Para detalles,
DOMINGO FCO. ROJAS

Ecós de la...

Viene de la primera plana de Cristo santificame». Don Federico Jimeno, acompañado al piano por el maestro Argüello cantó de manera magistral, «Estrella de la tarde». Vino a continuación, cerrando felizmente el programa una Conchería, del gratamente recordado Aquileo, en la que tomaron parte los siguientes jóvenes: don Antonio Chaverri, de una formidable «vis cómica», don Manuel González L., don Froilán González y las señoritas Maruja Zeller, Dora Martín, Lallier, Catita y Virginia Rawson. Durante la representación de esta Conchería la hilaridad del público fué constante. Quién por triste que esté no ríe con la descripción que hace Aquileo J. Echeverría de la boda campestre, admirablemente representada por los jóvenes dichos, esa noche? Recordemos sus primeras seis estrofas:

«Con dos «cuetones» anuncian la salida de la iglesia, delante va el padre Cura, sigue el alcalde Ledesma, por Vindas el curandero y luego el «mestro» de escuela.»

Para finalizar el Excmo. señor Arzobispo dirigió la palabra al público, quien, de pie escuchó al Prelado. Agradeció Su Señoría el homenaje, felicitando a la vez, al Sr. Cura de la Parroquia por su empeño en divulgar por cuantos medios puede el catecismo, que es, dice Su Señoría, el gran código de la vida y que nunca se acaba de aprender. Hizo exten-

Fallecimiento del....

Viene de la primera plana moniar su estimación a la memoria del extinto y a sus apreciables deudos.

A su afligida esposa doña Dorotea Calvo de Vargas, sus hijos don José Joaquín Vargas Calvo y doña Enna Méndez de Vargas, don Adolfo Cañas y doña Celina Vargas de Cañas, don Guillermo Vargas y doña Odilia Facio de Vargas, doña Conchita Canallas v. de Vargas, su sobrina Srita. María Antonia Araya, a sus hermanos, nietos y demás deudos hacemos presente nuestra condolencia pidiendo al Cielo les envíe el consolador bálsamo de la resignación cristiana.

siva esta felicitación a las catequistas que de manera tan apostólica cooperan en esa obra divina y exhortó con su palabra autorizada a que los padres de familia ahí presentes auxiliaran con alma, vida y corazón a quienes solo persiguen el afianzamiento de Cristo en las almas de sus hijos. Esa indiferencia, dijo Monseñor Castro, que muestran tantos y tantos padres de familia, no ya para educar a sus hijos personalmente en la doctrina cristiana sino por enviarlos al catecismo parroquial, será cobrada por Dios Nuestro Señor, rigurosamente. Al finalizar su discurso el señor Arzobispo bendijo a la concurrencia.

Por nuestra parte felicitamos muy de veras al señor Cura de La Merced y a las abnegadas señoras y señoritas catequistas que de modo tan apostólico cooperan a la acción misionera del Sacerdote, dando así el más hermoso ejemplo de acción social católica.

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios.
Tijeras para sastre, para barbero, para modista.
Heredia. *Tienda Benavides.*

Congreso....

Viene de la primera plana rós para el Tribunal Superior Centroamericano.

=Se aprueba el dictamen y el proyecto en primer debate. Esquivel.—Moción para que se asigne a doña Elena Jiménez v. de Cardona una pensión de \$ 300 mensuales en homenaje al extinto Dr. Jiménez y al extinto Sr. Jenaro Cardona.

—Se aprueba la dispensa de trámites para entrar a conocer ese proyecto.

Casas baratas

—Se lee el dictamen que rebaja mil colones el valor de cada una de las 16 casas de la Cruz Roja en Alajuela y San José, en esta forma: de la n° 1 a la 18, en \$ 500 cada una; de la 19 a la 143, en \$ 800 cada una. En compensación de esto se dona los réditos de las casas a la Cruz Roja y un lote contiguo al Palacio de Justicia para que construya un dispensario.

Mons. Volio.—Explica los motivos que ha tenido la Comisión de Beneficencia para verter su dictamen en sentido favorable a los pobres que habitan las casitas. Manifiesta que estas casas apenas valdrán mil colones y que no se ha cumplido la higienización que ofreció la Cruz Roja y que estas casas son un «resquete» y que toman caracteres de «pocilga». (*Grandes aplausos.*)

Saborio.—Explica que aprueba la primera parte del dictamen, pero que quiere que se presenten todas las cuentas alrededor del negociado de las casas baratas.

Ross.—Manifiesta que no está de acuerdo con que se ceda el lote contiguo al Palacio de Justicia por necesitarlo la Corte.

Chacón =Se pronuncia en el mismo sentido.

—Se levanta la sesión.

Gran Festival Deportivo en Aranjuez a beneficio de la Escuela "República de México" el sábado 12 de Julio de 1930

A las 7 p. m. Carreras de cintas para ciclistas. Esforzados ciclistas de esta capital se disputarán bellas cintas pintadas por las señoritas de Aranjuez.

Gran Match de Basket ball

Liceo: V C Año (Negros)

Hernán Martínez, Amado Jiménez, Oscar Bolaños, Edgar Amador, Rolando Blanco.

Suplentes: José Luis Valerio Rafael Montealegre

Liceo: V Año C (Verdes)

Rafael Rojas, Gonzalo Quirós, Diego Monturiol, Otto Pacheco, Aguinaldo Fonseca.

Suplentes: Rafael Llubere, Jorge Clausen.

Juez: Eduardo Garnier

Guardador de tiempo: Emilio Santos Bonilla

Apuntador: Edwin Fernández.

Refrescos, Helados, Sandwiches, Confituras.

LUCIDA ORQUESTA

Baile típico: El punto guanacasteco

Bailado en carácter por cuatro señoritas. Sensacional!!

Varias carrozas recorrerán el Barrio anunciando la fiesta!!!

Anunciar es vender

REFRESCOS | TRAUBE | CERVEZA